Medienmitteilung

Bürgergemeinde-Versammlung Hünenberg

Nachdem die Bürgergemeindeversammlung im Frühjahr wegen COVID-19 nicht stattfinden konnte, wird sie nun am Mittwoch, 16. September 2020 um 20.00 Uhr im Saal Heinrich von Hünenberg nachgeholt. Allerdings ohne den traditionellen Imbiss im Anschluss an die Gemeindeversammlung. Bürgerpräsident Andreas Huwyler bedauert dies, doch: "Die Gesundheit unserer Bürgerinnen und Bürger ist uns wichtiger als der traditionelle Imbiss. Wir möchten kein Risiko eingehen." So gelten für die Versammlung denn auch folgende Massnahmen:

- Teilnehmen darf nur, wer gesund und symptomfrei ist.
- Es gelten die Hygiene- und Distanzregeln des Bundesamtes für Gesundheit.
- Es gilt vor und im Saal Maskenpflicht, sofern mehr als 66 Personen anwesend sind.
- Es wird eine Präsenzliste geführt, um die Rückverfolgung potentieller Ansteckungen zu vereinfachen.

Sollte sich herausstellen, dass es an der Versammlung zu engen Kontakten mit COVID-19-Erkrankten kam, müssten sich die Teilnehmenden in die Quarantäne begeben.

Bürgerrat Hünenberg